

# 令和4年度 運動会アンケート集計結果

## リージョン淵野辺保育園

- ◎ 初めての運動会だったのでどんな感じなのかすごく楽しみでした。  
2時間という時間は、ぐずらずちょうどいい時間だと思いました。  
座る場所も指定されていたのでスムーズにできたと思います。  
先生方も準備、本当にありがとうございました！  
ダンスの時の衣装とても、かわいかったです。
  
- ◎ 感染対策や手指消毒や保護者席が決まっていたので安心でした。  
保護者が参加できる競技もあり楽しめました。  
ダンスや競技など、子どもの成長をすごく感じられ、開催されて嬉しかったです。  
準備等、本当にありがとうございました。
  
- ◎ とても、かわいらしい園児たちの姿を見ることができて良かったです。  
種目の量も内容も楽しく、バランス良く、大変満足させて頂きました。  
先生達も毎日、お忙しい中、準備に練習にとっても、大変だったと思います。  
本当にありがとうございました。  
生まれて初めての運動会、〇〇もとても、楽しそうでしたし、私達も一生の思い出になりました。  
先生達も沢山、写真を撮ってくれていたようなので、次回の写真販売、また大量に購入することになりそうです。  
本当にお疲れ様でした。  
来年も楽しみにしております。
  
- ◎ 入園してからずっと、コロナ渦で子どもの様子を見るイベントがなかったので、見れて良かったです。  
0・1歳児さんは、まだママと一緒にいないと不安そうでしたね。  
2歳児さんがたのもしく見えました。
  
- ◎ とても、楽しい運動会でした。  
子どもの成長を見ることができ、嬉しかったです。  
たくさん準備ありがとうございました。

- ◎ 先生方、コロナ渦で感染対策などに気を付けながらの準備、大変だったかと思えます。  
そのお陰で当日は、安心してながら子どもの成長を見れてとても、楽しかったです。子どもと一緒に体操をしたり、親もたくさん参加するタイミングがあったのでとても、楽しかったです。  
開催時間も子どもの生活リズムを崩さずに参加できたのでとても、助かりました。当日は、ぐっすりお昼寝もできて、後2日ものんびりできたので良かったです。楽しい、思い出をありがとうございました。
  
- ◎ 運動会、ありがとうございました。  
家族にとっても初めての運動会でとても、新鮮で大切な思い出になりました。子ども達の衣装がとても、かわいくて先生方、ご準備大変だったと思います。子ども達の為に一生懸命、ご準備して下さったことが嬉しく心温まりました。来年も無事に開催されることを祈っています。
  
- ◎ 去年は、中止となってしまい、今年は、無事に参加することができて良かったです。  
家では、見られない一面があって楽しめましたし、子どもが先生方を信頼している様子も見れました。  
室内が少し暑く感じたのと(気温が高く人が多いので仕方ないですよ)準備運動のコケッコーダンスが後ろ姿しか見れなかったのが前から見てみたい気もしました。  
あんなに踊れてびっくりでした。
  
- ◎ コロナ対策をして頂きながら実施頂きましてありがとうございました。  
普段の生活では、自分から率先して動くことも多いので各競技満更でもない顔でこなすかなと思っていましたが、まだまだ、たくさんの前で何かするのは苦手なようで…。  
来年参加の際は、どのように成長しているか、一年の楽しみができました。
  
- ◎ 運動会の際は、色々と体調面をご配慮頂き、ありがとうございました。  
子どもが頑張って練習をし、保育園で色々と学ばせて頂いているということが分かり、参加できて良かったなと思いました。
  
- ◎ とても、楽しそうな娘の姿が見れて満足です。

- ◎ 家では、見られない様子や他のご家族の様子を見られたので良かったです。  
○○は、普段と違う環境で驚いたようですが良い刺激になったと思います。  
終始、楽しく参加させて頂きました。  
ありがとうございました。
  
- ◎ かけっこや、障害物競走は泣いてしまい全然、できませんでしたでしたが親子競技は、  
親子で楽しむことができ良かったです。  
ダンスの動物の衣装、とても、かわいかったです。